

En el 26 de julio el mundo por el Nobel de la Paz para médicos cubanos



Por Maria Josefina Arce

El 26 de julio es una fecha especial para los cubanos. Ese día de 1953 comenzaría a forjarse el futuro de la nación, con los asaltos a los cuarteles Moncada, en Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, en Bayamo, protagonizados por un grupo de jóvenes, liderados por Fidel Castro.

Aún con las restricciones que impone la COVID 19 esta también será una jornada para recordar por muchas razones. El país llega a este nuevo aniversario con la satisfacción de mantener controlada la pandemia y de estar contribuyendo modestamente al enfrentamiento mundial, gracias al personal sanitario y científico formado por la revolución que tuvo su motor impulsor hace 67 años.

Y este 26 de julio además, se activarán las redes sociales para reiterar el pedido del otorgamiento del Premio Nobel de la Paz a la Brigada Henry Reeve por su batalla en diversas naciones del orbe contra la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

El llamamiento ha sido hecho por la Asociación francesa Cuba Linda, que afirmó que desde que en abril pasado se dio a conocer esa solicitud casi 200 entidades de 25 países se han sumado, en un nuevo reconocimiento a la actitud solidaria de Cuba, un pequeño estado bloqueado por Estados Unidos, que intenta desvirtuar la ayuda médica cubana.

Convirtamos el Día de la Rebeldía en Cuba en el día de la solidaridad hacia esa nación en el mundo entero, precisó en su convocatoria la asociación, que invito a subir a Facebook, Twiter y otras redes imágenes y vídeos con el pedido.

El clamor por el Nobel de la Paz ha cobrado una gran fuerza y ya es indetenible. Son muchos los que resaltan que millones de vidas han salvado los integrantes de la Brigada Henry Reeve en sus 15 años de fundada por iniciativa del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro.

En la actual emergencia sanitaria mundial los médicos cubanos también salvan vidas en países de América Latina y el Caribe, África y Europa, donde estuvieron en el epicentro de la dolencia en Italia.

Nos separan pocas horas del Día de la Rebeldía Nacional, que aún cuando sera atípico por las restricciones que impone la COVID 19 será igualmente especial, para ser recordado, pues la valentía y sacrificio de aquellos jóvenes que marcaron el camino a seguir ha posibilitado los logros de Cuba en salud y que pueda ayudar a otros pueblos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/229602-en-el-26-de-julio-el-mundo-por-el-nobel-de-la-paz-para-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba